



Le 5 janvier 2021

# INFORMATION

## NAO 1ère Proposition

Chers Collègues

La première information importante est que l'ensemble de notre effectif a été globalement épargné par la pandémie.

C'est une excellente nouvelle et nous espérons pour nos collègues et leur familles que cette situation perdure.

En ce qui concerne la NAO (Négociation Annuelle Obligatoire), la FGTA-FO peut se réjouir d'avoir enfin une véritable Augmentation Générale.

Hélas elle est ridicule : **0,5% de la masse salariale pour les OETAM** c'est à dire moins que l'inflation donc une perte du pouvoir d'achat.

Nous serons demain plus pauvres qu'aujourd'hui.

Bien sur nous prenons en compte la situation sanitaire mondiale.

Les chiffres communiqués par l'entreprise sont destinés aux marchés financiers.

Nous qui vivons la réalité, voyons bien que les rayons sont à l'abandon, que le Hors Foyer est moribond et que forcément nos ventes chutent.

Au demeurant, nos collègues ont courageusement travaillé, parfois dans des conditions sanitaires incertaines.

**Les récompenser est un devoir !**

Au moment où nous rédigeons, notre décision n'est évidemment pas prise. Nous sommes coincés entre notre souhait de nous montrer responsables face au monde malade de la Covid-19 et le refus de voir nos collègues payés uniquement par des remerciements.

**Nous attendons avec hâte la prochaine réunion mi-janvier pour connaître l'évolution de cette proposition que notre Direction doit absolument revoir!**

Nous solliciterons comme d'habitude votre avis.

A bientôt, Votre Délégation FGTA-FO.

**Avec la FGTA-FO, REVENDIQUER, NÉGOCIER**

**Gardons le contact :**

**NOTRE MAIL : FGTAFO.COCACOLA@GMAIL.COM**

